
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 384/2017 
 

Requer informações acerca da 
realização de serviços de dedetização 
de bueiros e boca de lobo em nosso 
município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem recebendo inúmeras 

solicitações de munícipes no que tange a limpeza de bueiros e boca de lobo, uma vez 
que os moradores vêm presenciando a proliferação de muitos escorpiões, ratos e 
baratas nesses locais, sendo que esses bichos peçonhentos acabam adentrando as 
casas; 

 
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento deste vereador que a 

Prefeitura Municipal realizava serviços de dedetização em bueiros e bocas de lobo, a 
fim de obter a diminuição e controle populacional desses bichos; 

 
CONSIDERANDO também que a população também nos informou que 

a Prefeitura Municipal não está mais realizando esse serviço de dedetização de 
bueiros, e tal fato só agrava ainda mais a situação de proliferação de bichos 
peçonhentos junto aos bueiros da cidade; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que a Prefeitura Municipal não está mais realizando os serviços 

de dedetização junto aos bueiros e boca de lobo de nossa cidade? 
 
2º) Existe previsão para a volta do serviço de dedetização junto aos 

bueiros e boca de lobo? 
 
3º) Qual era o gasto que a Prefeitura arcava para a realização dos 

serviços de dedetização de bueiros e boca de lobo? 
 
4º) Quanto seria o custo desse serviço caso a Prefeitura venha a 

realizar novamente?  
 
5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de março de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


